

**Centre intégré
de santé
et de services sociaux
des Laurentides**

Québec 

**REVUE DE PRESSE RÉGIONALE
SEMAINE DU 1^{er} JUILLET 2024**

**Par la Direction des communications
et des affaires corporatives**



Nominique donne 15 000 \$ au Train de la séduction

Le conseil municipal de Nominique a remis à l'Action bénévole de la Rouge un chèque de 15 000 \$ pour le soutien au dossier de l'hôpital de Rivière-Rouge. Rappelons que le dossier Urgence d'agir comporte deux volets, soit le volet juridique et le volet attractivité. Cette contribution sera essentiellement dédiée au Train de la séduction qui a pour but de favoriser l'intégration de travailleuses et travailleurs désireux de venir œuvrer à l'hôpital. À ce jour, plus d'une quarantaine de personnes ont démontré de l'intérêt à venir s'établir dans la région afin d'occuper les différents postes vacants dans cet établissement de

santé. Les fonds seront gérés par l'Action bénévole de la Rouge (ABR). Mesdames Louise Guérin, du Comité des citoyens de Rivière-Rouge, Marlène Tanguay, de l'Action bénévole de la Rouge, messieurs Robert Allard, de l'Association de développement de Nominique, Denis Charrette, Gilbert Therrien, Michel Laplante, Robert Bergeron et Georges Décarie font partie du conseil d'administration. Sur la photo : Chantal Thérien, Sylvain Gélinas, Francine Létourneau, René Lalonde, Suzie Radermaker, Gaétan Lacelle et Marlène Tanguay. Luc Boisvert est absent.

Photo Municipalité de Nominique

Depuis septembre

Un chien d'assistance pour aider les victimes

FRANCE POIRIER

france.poirier@journalnord.com

Depuis septembre dernier, Martine Lacelle a un nouveau partenaire de travail. Il s'appelle Stan, un labernois de 3 ans qui ne la quitte jamais. Stan est un chien d'assistance émotionnelle. Martine, elle, est criminologue de formation et travaille à la DPJ des Laurentides depuis 23 ans comme agente de relations humaines. « Stan a un gros impact sur les familles, lors des rencontres avec des jeunes victimes. La présence de Stan contribue à entrer en contact avec les enfants », explique-t-elle.

Comme tous les chiens d'assistance, Stan, qui a eu trois ans en mars dernier, a reçu sa formation chez Mira. C'est en juillet 2023 que Martine et Stan se sont rendus chez Mira.

« La formation avec sa maîtresse a duré 9 jours, 24 heures sur 24. Je travaille avec lui et il fait partie de ma famille. Le parcours du chien d'assistance débute dans la pouponnière pour huit semaines. Par la suite, il se retrouve en famille d'accueil de socialisation pour une période d'un an environ. Puis, le chien revient chez Mira pour se faire qualifier. Stan a reçu sa qualification pour l'assistance émotionnelle », nous explique Martine.



Martine Lacelle et le chien d'assistance émotionnelle Stan, qui travaillent à la DPJ des Laurentides.

L'approche avec le chien d'assistance

Depuis septembre, l'agente de relations humaines et son chien participent à des rencontres avec des enfants victimes de violence ou qui doivent aller témoigner devant la cour. Stan favorise le contact et donne confiance aux jeunes victimes, explique Martine.

« J'ai déjà rencontré une famille avec trois enfants où il y avait un contexte de violence

conjugale et les enfants n'avaient jamais été en contact avec un chien à la maison. Au début, les enfants sont intimidés, mais au contact de Stan, la pression et le stress baissent et ceux-ci se confient plus facilement sur ce qu'ils vivent à la maison. »

« L'autre jour, je devais rencontrer un jeune adolescent à la cour. À mon arrivée, celui-ci était pâle et très anxieux. Finalement, il est entré en contact avec Stan. Tout le long de la rencontre, il flattait le chien et j'ai vu la

pression baisser et la confiance s'installer. Je l'ai raccompagné jusqu'à la voiture avec mon chien. Puis, Stan l'accompagnera et l'assistera lorsque l'adolescent devra se rendre à la cour pour témoigner », raconte Martine.

Stan fait partie du quotidien maintenant à la DPJ des Laurentides et les demandes sont grandes au sein de l'organisation pour avoir ses services auprès des enfants qui vivent des situations difficiles. L'agente de relations humaines a souligné que de belles histoires avec Sam, elle pourrait en raconter plusieurs. Stan est devenu un outil incontournable pour les différents intervenants de la DPJ qui requièrent les services du chien d'assistance.

D'OÙ VIENT LE LABERNOIS ?

Le labernois est une race qui a été créée en 1996 par Éric St-Pierre, fondateur de Mira. Il est issu du croisement entre le labrador et le bouvier bernois. La raison de sa conception est une volonté de mélanger les qualités des deux types de chien, afin de créer une nouvelle race adéquate pour servir les personnes qui ont besoin d'une assistance quelconque.

Centres jeunesse

Un projet pilote de vestes de sécurité

LUC ROBERT
luc@journalaccés.ca

Afin de répondre aux inquiétudes d'intervenants dans les centres jeunesse des Laurentides, la direction du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides mettra en place un projet pilote permettant à certains agents de porter des vestes de sécurité.

Le syndicat avait récemment déploré dans nos pages que le dossier des demandes de fourniture de vestes « anti-perçage » aux armes blanches semblait stagner, alors que dans d'autres régions, elles sont déjà portées.

Vestes anti-perçage

« À la suite des discussions tenues en comité paritaire de santé et de sécurité au travail (CPSST), qui réunit toutes les parties, nous sommes à planifier un projet pilote où trois agents d'intervention seront appelés à tester ces vestes anti-perçage. Le projet pilote sera déployé au cours de l'été dans trois centres de réadaptation pour jeunes en difficultés d'adaptation (CRJDA) du territoire », a laissé savoir M. Maxime LeDuc, au nom de l'équipe de la Direction des communications et des affaires corporatives du CISSS.



Quant au refus de la demande syndicale d'installer des arches de sécurité (détecteurs de métaux), comme dans les aéroports, aux entrées des centres jeunesse, la direction fait valoir que des détecteurs mobiles sont déjà en utilisation.

« Les centres de réadaptation sont des milieux de vie qui hébergent des jeunes de 6 à 17 ans, principalement sous la Loi de la protection de la jeunesse. La politique et procédure en vigueur, quant à la fouille et à la saisie sécuritaire en CRJDA, indique que : "Le recours à la fouille demeure une mesure exceptionnelle qui se doit d'être pratiquée avec retenue et discernement, par les personnes autorisées, dans le respect de la vie privée, des droits et

libertés individuels et des codes de vie propres aux différentes installations du CISSS des Laurentides" », explique M. LeDuc. « De même, pour les cas particuliers, les détecteurs de métal "Garrett" sont utilisés. Ces détecteurs à main sont mobiles et donc plus utiles pour vérifier la présence d'objets interdits dans l'ensemble des centres de réadaptation pour jeunes en difficultés d'adaptation (CRJDA). Tous les CRJDA possèdent un détecteur de métal manuel Garrett et les agents d'intervention, formés pour bien les manipuler, les utilisent lorsque nécessaire », poursuit M. LeDuc.

Fouilles et droits des jeunes

Les intervenants réclamaient par ailleurs

moins de rigidité dans le protocole et plus de latitude leur permettant de procéder de leur propre chef à des fouilles lors de doutes raisonnables. Ils faisaient valoir les retours de permissions, après les fins de semaine, lorsque des doutes étaient soulevés sur le port ou non d'armes blanches, entre autres, par certains jeunes. La direction explique qu'il n'est pas aussi simple de les autoriser.

« La politique et procédure quant à la fouille et à la saisie sécuritaire en CRJDA exige des intervenants qu'ils demandent, en premier lieu, l'autorisation du chef responsable. Comme organisation, il est de notre responsabilité de nous assurer que les fouilles soient effectuées seulement lorsque nécessaires en prenant en compte la sécurité du milieu et les droits des jeunes. Un outil de support à la prise de décision a été construit avec le syndicat. Lorsque des motifs de fouille sont présents dans une situation, le chef autorise la fouille. Il y a toujours un chef disponible pour les autorisations sur place ou à distance pour effectuer les autorisations. Leurs numéros de téléphone sont connus et accessibles par tout le personnel. Un suivi des demandes de fouille est effectué mensuellement par le chef de sécurité afin de faire un retour sur les situations et, au besoin, améliorer nos pratiques », a repris M. LeDuc.

PRO0265_00772

Bienvenue dans le voisinage

VIE ACTIVE À LA MAISON DES AÎNÉS DE PRÉVOST



MARJORIE DUMOULIN-LAFOND / mdumoulin-lafond@groupejcl.ca

Inaugurée en novembre dernier, la Maison des aînés de Prévost a achevé l'accueil de ses 48 résidents au cours des dernières semaines, devenant ainsi pleinement fonctionnelle.

Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides a indiqué que l'accueil s'est fait en deux phases, la première ayant débuté en novembre et la deuxième venant d'être complétée.

Pour souligner cette réalisation, la Maison des aînés de Prévost a reçu récemment la visite de la ministre responsable des Aînés et ministre déléguée à la Santé, Sonia Bélanger, accompagnée de Marguerite Blais, sa prédécesseure comme députée de Prévost et ministre responsable des Aînés.

« J'ai rencontré des personnes aînées heureuses de profiter de ce modèle de résidence qui est propice aux contacts et aux interactions avec leurs proches. C'est justement le modèle d'hébergement visionnaire et novateur que nous souhaitons implanter partout au Québec et que nous voulons inclusif et agréable », a indiqué Mme Bélanger.

Elles ont profité de leur visite des lieux avec la présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides, Julie Delaney, pour échanger avec les résidents et le personnel. Elles ont aussi pu croiser Ernest, l'intervenant

Photo: courtoisie
La présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides, Julie Delaney, la ministre responsable des Aînés et ministre déléguée à la Santé, Sonia Bélanger et Marguerite Blais accompagnées de jeunes de l'École des Falaises.

Bienvenue dans le voisinage

canin, en compagnie de Valérie Brien, technicienne en travail social.

Présent depuis les premiers jours d'ouverture de la Maison des aînés, Ernest apporte beaucoup de bonheur et de joie auprès des résidents et de l'équipe. Il permet notamment de désamorcer certaines situations pouvant générer de l'anxiété et offre ainsi de belles alternatives aux modes habituels d'intervention.

Lieu ouvert à sa communauté, la Maison des aînés de Prévost accueille aussi des élèves de l'École des Falaises. Présents deux fois par semaine à la Maison des aînés, les jeunes effectuent différentes activités avec les résidents, permettant ainsi un contact intergénérationnel enrichissant pour tous.

« Que c'est beau de voir toute la vie qui habite la Maison des aînés de Prévost! L'apport de la communauté fait une grande différence dans le quotidien des résidents. De voir les jeunes interagir avec les résidents démontre bien les bénéfices pour tous de passer du temps ensemble», soutient Julie Delaney, présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides.

Construite dans l'optique de recréer l'environnement d'un domicile, l'aménagement de la Maison des aînés propose à ses résidents et leurs proches un milieu de vie à dimension humaine. On y retrouve des espaces intérieurs et extérieurs adaptés aux besoins des personnes hébergées et de leurs familles.



Photo: courtoisie

La technicienne en travail social, Valérie Brien, technicienne en travail social, échange avec les résidents avec la participation d'Ernest, intervenant canin.

COURIR À NOTRE SANTÉ

85 000 \$ POUR L'HÔPITAL DE SAINT-JÉRÔME

MARJORIE DUMOULIN-LAFOND
mdumoulin-lafond@groupejcl.ca

Le 9 juin dernier, près de 1 700 coureurs, représentant 81 équipes, se sont rassemblés chez Bell Textron Canada pour participer à la 13e édition de l'événement Courir à notre santé organisé de la Fondation de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme.

Grâce à la générosité des participants et de la communauté, la Fondation était fière d'annoncer que 85 000 \$ ont été amassés, ce qui permettra l'acquisition d'une quatrième échographe cardiaque pour l'Hôpital de Saint-Jérôme.

Cet équipement supplémentaire permettra de réaliser environ 2 300 examens de plus par an et de réduire les délais d'attente pour les patients hospitalisés et les 3 215 usagers externes actuellement sur la liste d'attente.

« Après treize éditions, l'implication de nos participants joue un rôle primordial dans le succès de l'événement. Que ce soit au niveau du dynamisme de la journée ou le don qu'on peut verser dans nos projets de financement, la participation de nos coureurs et de leur entourage fait toute la différence », a indiqué Emmanuel Marchesseault, coordonnateur aux événements et



Photo : Courtoisie

L'événement Courir à notre santé a permis d'amasser un généreux montant de 85 000 \$ au profit de la Fondation de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme.

communication à la Fondation Hôpital régional de Saint-Jérôme.

Cette année, Bell Textron Canada s'est distingué en mobilisant plus de cent participants, remportant ainsi le certificat de la plus grande équipe. L'équipe de Bell Textron a également amassé 6 010 \$ en dons, le plus grand montant collecté par une équipe. Paul Jean, membre de l'équipe Investissement Ray Junior, a lui aussi brillé en récoltant à lui seul 1 050 \$.

« Nous remercions aussi celles et ceux

qui ont permis d'amasser un montant aussi important pour la santé de notre communauté, ainsi que tous les bénévoles et partenaire qui ont fait de cette journée un vif succès! » a-t-il ajouté.

LES LAURÉATS DE LA COURSE

Les performances des participants ont été honorées par des médailles pour leurs prouesses athlétiques. Chacun a également reçu une médaille de participation en caoutchouc recyclé, gracieuseté de Soucy Baron.

Dans la catégorie 21,1 KM, Marie-Eve Urbain a remporté la médaille d'or chez les femmes, tandis que Stéphane St-Cyr s'est imposé chez les hommes. Les médailles d'argent sont allées à Marie-Eve Dupuis (F) et Lucas Léger (H), et les médailles de bronze ont été remportées par Virginie Mc Fadden (F) et Bryan Lemire (H).

Pour la course de 10 KM, Emilie Deschênes Kervadec (F) a décroché l'or, tout comme Nicolas Riopel (H). Maelle Goulet-Dufort (F) et Alexandre Giorgio (H) ont obtenu l'argent, tandis qu'Ann-Sophie Beauchemin (F) et Jacques Gagné (H) se sont distingués avec le bronze.

Enfin, dans la catégorie 5 KM, Vanessa Ratelle (F) et Justin Bibeau (H) sont montés sur la première marche du podium. Sophie Bordeleau (F) et Alexandre Legault (H) ont reçu l'argent, et Danielle Day (F) ainsi que David Barriault (H) se sont emparés du bronze.

PROCHAIN RENDEZ-VOUS EN SEPTEMBRE

La Fondation de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme prépare déjà son prochain événement : la 25e édition de Vélo à notre santé, qui se tiendra le 8 septembre 2024. Pour plus d'informations, visitez le www.veloanotresante.com.

Lancement de la 7^e édition du Salon des Aînés

Événement



Manon Tawel
mtawel@journal-le-sentier.ca

C'est le 20 juin que le coup d'envoi pour ce 7^e Salon des Aînés fut lancé. Le tout fut diffusé directement des Sentiers Magnus Poirier situés à Prévost.

Cette soirée médiatique s'est déroulée en présence de plusieurs professionnels, d'élus, de personnalités publiques et d'invités surprises. C'est l'unique Chantal Lamarre qui s'est chargée de l'animation de cet événement.

Un réseautage diversifié

La polyvalente Chantal Lamarre a su rendre ces échanges intéressants, pertinents en y ajoutant son pétitement bien reconnu. Chacun des invités partageait ses idées sur l'importance de bien vieillir ensemble ou nous dévoilait une parcelle de sa future conférence. La ministre déléguée à la Santé et aux Aînés, madame Sonia Bélanger, nous a parlé de son parcours. La journaliste et animatrice Jocelyne Cazin nous a précisé qu'elle n'est pas en retrait

et que lors du salon, elle viendra nous présenter son nouveau livre. Le maire de Saint-Jérôme Marc Bourcier, Michèle Turgeon, présidente de la TRARA, Julie Delaney, PDG du CISSS Laurentides pour ne nommer que ceux-là, ont participé à ce lancement. La bonne humeur était au rendez-vous quand Chantal Lamarre y allait de quelques grains d'humour, par exemple « il faudrait enlever les affiches avec ma photo sur le parcours des sentiers, on dirait mes funérailles nationales ».

Ensemble c'est mieux!

Voilà le thème pour l'incontournable Salon des Aînés, qui aura lieu le samedi 7 septembre au Quartier 50+. Des conférences et une mine inouïe d'information seront à la portée de tous. Organisé par la TRARA (Table réflexion et d'actions de retraités et aînés) avec la collaboration de la Ville de Saint-Jérôme et le CISSS des Laurentides, ce Salon fait rayonner l'environnement jérômien depuis sept ans. Cette année, c'est la comédienne Chantal Fontaine qui en est la porte-parole et sa conférence portera sur l'engagement et la solidarité intergénérationnelle. En présence du Dr Georges L'Espérance, il est question de l'aide médicale à mourir, un sujet qui sera exploité lors de sa conférence.

Béatrice Picard, qui est la marraine du Salon, nous livre un message vidéo en nous invitant à sourire et rire avec les gens. Elle est également impliquée avec l'organisme Les Petits Frères. Catherine Harel Bourdon en est la première PDG et elle nous précise qu'il y a plus de 3 000 bénévoles qui accompagnent les aînés qui en ont besoin, parfois jusqu'à la fin.



Parmi les personnalités présentes au 7^e lancement du Salon des Aînés : Geneviève Wellens (DG de Vilia St-Jérôme), Guillaume Nadon (coordonnateur du Salon des Aînés), Julie Delany (PDG du CISS des Laurentides), Sonia Bélanger (Députée de Prévost), Chantal Lamarre, Chantal Fontaine et John Tittel (président et fondateur des Sentiers Magnus Poirier).

PHOTO ANDRÉ BERNIER

Une grande entrevue

Pour la quatrième année, c'est Michèle Sirois qui dirigera une grande entrevue avec Yvon Deschamps qui lui accordera une heure. Lors de ce lancement ce soir, nous avons eu le privilège de l'entendre avec Judi Richards. Le couple chéri du public a reçu une ovation démontrant le plaisir de les voir. Chantal Lamarre a pu discuter avec eux de ce qui les interpelle. Yvon nous a notamment parlé de sa Fondation Centre-Sud à Montréal en mentionnant que c'est le quartier le plus pauvre.

Il s'adresse au public en disant « Est-ce une bonne idée d'inviter des vieux comme nous dans un cimetière ? ». On reconnaît bien l'humour pince-sans-rire de notre Yvon national! Plusieurs autres invités furent présents lors de cette soirée fort bien réussie. C'est un rendez-vous à ne pas manquer le 7 septembre en compagnie du coordonnateur du Salon des Aînés, Guillaume Nadon et de sa fabuleuse équipe.

Pour infos, on visite : salondesaines.ca

Les enfants exposés à la violence conjugale

Bilan annuel des directrices et directeurs de la protection de la jeunesse/directrices et directeurs provinciaux

À l'occasion de ce 21^e bilan annuel, les directrices et directeurs de la protection de la jeunesse (DPJ) ont choisi d'unir leur voix pour parler d'un aspect important et souvent méconnu de leur travail : les enfants exposés à la violence conjugale.



Sensibilisation menée par les directrices et directeurs de la DPJ.

PHOTO COURTOISIE

La violence conjugale a des effets dévastateurs sur les enfants et les jeunes, touchant leur bien-être émotionnel, mental et physique. Pour les DPJ, il est crucial de reconnaître que les enfants exposés à la violence conjugale peuvent vivre de la peur et de l'insécurité, ce qui peut entraîner des problèmes de santé mentale, des troubles du comportement et des difficultés scolaires. La violence dans le foyer perturbe le développement normal de l'enfant, affectant leur capacité à établir des relations saines et à se sentir en sécurité. Dans ces cas, l'intervention des DPJ, de concert avec plusieurs partenaires, devient nécessaire et essentielle pour permettre de retrouver un environnement stable et sécurisant, où les enfants peuvent se reconstruire et retrouver un sentiment de normalité.

Statistiques régionales 2023-2024 (Laurentides)

- Nombre de signalements traités : 14 332, en hausse par rapport à l'an dernier (13 808).
- Nombre de signalements retenus : 4386, en baisse par rapport à l'an dernier (4535).
- Le taux de rétention des signalements est de 30,6 %. L'an dernier, il était de 33 %.
- Les signalements proviennent majoritairement des employés d'organismes publics (32,39 %), suivi du milieu scolaire (25,54 %).
- Le principal milieu de vie des enfants pris en charge par le DPJ est toujours le milieu familial (58,5 %).

- Loi sur le système de justice pénale pour les adolescents (LSJPA) : nombre d'adolescents ayant reçu des services : 776.
- Les signalements pour exposition à la violence conjugale comptaient pour 11 % de tous les signalements reçus.
- Au total, 22 % des enfants ont été pris en charge en raison de mauvais traitements psychologiques et 16 % parce qu'ils étaient victimes d'abus physique ou sérieusement à risque de l'être.

Statistiques provinciales 2023-2024

- Nombre de signalements traités : 134 871, en baisse par rapport à l'an dernier (135 839).
- Nombre de signalements retenus : 42 378, en baisse par rapport à l'an dernier (42 773).
- Le taux de rétention des signalements est de 31,4 %. L'an dernier, il était de 31,5 %.
- Les signalements proviennent majoritairement des employés d'organismes publics (32,39 %), suivi du milieu policier (23,68 %).

- Le principal milieu de vie des enfants pris en charge par le DPJ est toujours le milieu familial (51,4 %).
- Loi sur le système de justice pénale pour les adolescents (LSJPA) : nombre d'adolescents ayant reçu des services : 9 405.
- Les signalements pour exposition à la violence conjugale comptaient pour 12,5 % de tous les signalements reçus.
- Au total, 20 % des enfants ont été pris en charge en raison de mauvais traitements psychologiques et 12 % parce qu'ils étaient victimes d'abus physique ou sérieusement à risque de l'être.

Pour consulter le Bilan annuel complet des directrices et directeurs de la protection de la jeunesse/directrices et directeurs provinciaux 2023-2024, veuillez visiter le site web santelaurentides.gouv.qc.ca à la section À propos de nous/Documentation/Rapports annuels.

Direction des communications et des affaires corporatives

Nouvelles des Laurentides, site Internet

Mise en service du premier TEP scan à l'Hôpital de Saint-Jérôme

<https://nouvelleslaurentides.ca/mise-en-service-du-premier-tep-scan-a-lhopital-de-saint-jerome/>

Maladie de Lyme : élargissement de la zone à risque dans les Laurentides

<https://nouvelleslaurentides.ca/maladie-de-lyme-elargissement-de-la-zone-a-risque-dans-les-laurentides/>

Représentation de la pièce de théâtre La Belle Gang à Lachute attire plus de 200 personnes



Lachute, le 17 juin 2024 – Le Comité des usagers du Centre intégré de santé et de services sociaux des Laurentides (CUCI) a eu le privilège d'accueillir la troupe de théâtre La Belle Gang pour la présentation de leur pièce sur la maltraitance envers les personnes âgées. L'événement s'est déroulé le 10 juin dernier à l'école Polyvalente Lavigne de Lachute.

Intitulée « Faudrait pas prendre grand-mère pour une dinde et grand-père pour son dindon », cette pièce offre une perspective unique sur un sujet souvent tabou. Mêlant subtilement humour et sensibilisation, La Belle Gang a su captiver l'audience présente lors de cette cinquième représentation.

De nombreux organismes communautaires et partenaires étaient présents.

Leur participation a permis de créer un espace de dialogue enrichissant avec les spectateurs sur les enjeux de la maltraitance envers les aînés et d'explorer ensemble les solutions possibles, le soutien ainsi que les services offerts pour améliorer leur qualité de vie.

Rappelons que cette pièce est une initiative du Comité des usagers du CISSS des Laurentides. « Nous espérons rejoindre les gens sur des sujets sociaux importants sur lesquels chacun a du pouvoir. Nous pouvons tous contribuer au bien-être des aînés et des personnes vulnérables en veillant à adopter des comportements adéquats à leur endroit », a déclaré la présidente du comité, Mme Carole Tavernier.

Pour obtenir de plus amples informations sur les activités du comité des usagers du centre intégré des Laurentides, visitez le www.santelaurentides.gouv.qc.ca, dans la section à propos de nous, comités des usagers.





La 30^e édition de Master de golf se déroulera au prestigieux Club de golf Le Mirage sur le parcours Le Carolina.

30^E ANNIVERSAIRE DU MASTER DE GOLF DE LA FONDATION HÔPITAL SAINT-EUSTACHE

La Fondation Hôpital Saint-Eustache (FHSE) est extrêmement fière de lancer la 30^e édition de son Master de golf qui se déroulera le mardi 3 septembre 2024, au prestigieux Club de golf Le Mirage sous le thème : Le 30^e, ça va donner tout un coup! Cet événement-bénéfice, présenté cette année une fois de plus par la Banque Nationale, offre des places limitées avec 144 billets ou 36 quatuors : premier arrivé, premier servi! Le tournoi aura lieu, cette année encore, sur le parcours Le Carolina et pour le 30^e anniversaire, tout le monde est VIP.

Au prix de 600\$ le billet, cette journée festive inclut : ronde de golf avec voiturette électrique, déjeuner, collations et rafraîchissements sur le terrain, cocktail, souper quatre services, et évidemment, quelques surprises.

Tous les profits amassés lors de l'événement permettront à la Fondation de poursuivre sa mission, soit d'acquérir des équipements à la fine pointe de la technologie pour l'Hôpital de Saint-Eustache et d'améliorer, ainsi les soins de santé pour la communauté des Basses-Laurentides. La directrice générale, Lyne Des TroisMaisons en profite pour mentionner : « D'ailleurs, si vous passez devant l'hôpital, vous remarquerez que les travaux de la nouvelle Unité de médecine nucléaire vont bon train. Cet automne, nous pourrons y accueillir nos premiers patients. La Fondation est fière d'y avoir contribué à la hauteur de 1 M\$ pour l'achat de la Caméra gamma. Ce sont des événements comme le Master de golf qui nous permettent d'acquérir de tels équipements. Merci à l'avance de votre participation. » N'oubliez pas que c'est faire d'une pierre deux coups : participer à une journée festive et donner à la Fondation. En plus des billets individuels, vous pouvez réserver un quatuor ou acheter un partenariat afin d'offrir une belle visibilité à votre entreprise. Pour chaque billet acheté, un reçu fiscal, d'un montant à déterminer, sera remis après l'événement.

La Fondation tient à remercier le comité organisateur du 30^e Master de golf : Me Michel Binette, président-directeur général du Conseil des infrastructures et membre sur le conseil d'administration de la FHSE; Stéphanie Boisvert, présidente Orélia Services Conseils inc., administratrice de sociétés et membre sur le conseil d'administration de la FHSE; Dominic Bouchard, président d'Études JF Bouchard huissier de justice inc. et membre sur le conseil d'administration de la FHSE; Julie Brochu, courtier immobilier résidentiel RE/MAX Crystal et membre sur le conseil d'administration de la FHSE; Nicolas Fortin, conseiller privé en gestion de patrimoine chez Gestion privée 1859, BNC et membre sur le conseil d'administration de la FHSE; Me Julie Hébert, directrice principale – Fiscalité chez MNP et membre sur le conseil d'administration de la FHSE; Massoud El Bainei, directeur relationnel Services financiers commerciaux à la RBC Banque Royale et membre sur le conseil d'administration de la FHSE; Marc-Antoine Synnott-Desrosiers, directeur immobilier et administration des baux chez Groupe Vision New Look et membre sur le conseil d'administration de la FHSE.

Ce comité comprend également l'équipe permanente et des bénévoles de la Fondation : Lyne Des Trois Maisons, directrice générale; Hélène Chrétien, directrice - développement et partenariats; Jade Éthier Bélec, conseillère aux communications et aux événements; Florence Blad, conseillère aux communications et aux événements; Karine Lefebvre, adjointe à l'administration; Raymonde Bélisle, bénévole; Rachelle Brunet, bénévole; Anne-Marie Duval, bénévole.

Participez au 30^e Master de golf en devenant partenaire ou en faisant l'achat de vos billets en ligne au :

[<https://fondationhopitalsainteustache.com/evnement/30e-master-de-golf/>] ou en communiquant avec la Fondation au 450 974-8229.

Médecine nucléaire - Mise en service du premier TEP scan à l'Hôpital de Saint-Jérôme

<https://www.lechodelarivenord.ca/actualites/societe/615710/mise-en-service-du-premier-tep-scan-a-lhopital-de-saint-jerome>

Laurentides : Élargissement de la zone à risque de la maladie de Lyme

<https://www.lechodelarivenord.ca/actualites/societe/615586/laurentides-elargissement-de-la-zone-a-risque-de-la-maladie-de-lyme>

THE NORTH SHORE News

Blainville, Boisbriand, Bois-des-Filion, Deux-Montagnes, Lorraine, Rosemère,
Pointe-Calumet, Sainte-Marthe-sur-le-Lac, Sainte-Thérèse, Saint-Eustache

newsfirst
COMMUNITY MEDIA

Vol. 20-13

June 28, 2024

450-978-9999

www.ns-news.com

editor@newsfirst.ca

Page 5



La Belle Gang raises awareness for elder abuse

From left to right: Maryse Girard, President of the Residents' Committee of the Saint-Benoit Residential Center; Suzanne Benoit, Resource Person for the Users' Committee of Lac-des-Deux-Montagnes; Francine Leroux, President of the Users' Committee of Lac-des-Deux-Montagnes; Sylvie Sansoucy, President of the Residents' Committee of the Saint-Eustache Residential Center; Danny Rozon, Honorary President of the Residents' Committee of the Saint-Benoit Residential Center; and Pierre Dupras, Secretary and Treasurer of the Users' Committee of Lac-des-Deux-Montagnes.

Reflection and humour

La Belle Gang raises awareness of elder abuse in Saint-Eustache

MARIA DIAMANTIS

Local Journalism Initiative Reporter for The North Shore News
info@newsfirst.ca

The Committee of Users of the Laurentides Integrated Health and Social Services Center

(CUCI) had the privilege of hosting the theater troupe La Belle Gang for a performance addressing elder abuse. This event took place on June 15th, gathering over 100 spectators at the Maison du citoyen in Saint-Eustache, in honor of World Elder Abuse Awareness Day.



Geneviève Leclerc, Advisor to the Commissioner for Complaints and Quality of Services, and Kathleen Gagnon, Regional Coordinator for the Laurentides on Elder Abuse at the CISSS des Laurentides, accompanied in the background by actors from La Belle Gang.



Ms. Carole Tavernier, President of the CUCI, during La Belle Gang's performance at the Maison du citoyen in Saint-Eustache on June 15th.

Titled "Don't Take Grandma for a Turkey and Grandpa for Her Gobbler," the play provides a unique perspective on a typically taboo subject. By subtly blending humor with awareness, La Belle Gang managed to captivate the audience present during this performance. The post-show interaction with the audience proved to be as engaging as the play itself. Spectators had the opportunity to share their reflections, personal experiences, and questions, creating

a stimulating and enriching dialogue.

This play is an initiative of the Committee of Users of the CISSS des Laurentides. "We hope to reach people on important social issues where everyone has the power to make a difference. We can all contribute to the well-being of the elderly and vulnerable individuals by adopting appropriate behaviors towards them," stated the committee's president, Ms. Carole Tavernier.

CIME, site Internet

Les infirmières en négociations - La FIQ des Laurentides passe un message à la PDG

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/634989/la-fiq-des-laurentides-passe-un-message-a-la-pdg>

Un premier PSL dans les Laurentides

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/634996/un-premier-psl-dans-les-laurentides>

TEP Scan : une première dans les Laurentides

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/634684/tep-scan-une-premiere-dans-les-laurentides>

Maladie de Lyme - Les tiques gagnent du terrain dans les Laurentides

<https://laurentides.cime.fm/nouvelles/634498/les-tiques-gagnent-du-terrain-dans-les-laurentides>

CFLO, site Internet

Un nouvel appareil d'imagerie en médecine nucléaire pour la région

<https://www.cflo.ca/un-nouvel-appareil-dimagerie-en-medecine-nucleaire-pour-la-region/>

TVBL, site Internet

L'hebdo – Édition du 27 juin

Topo concernant le bilan annuel de la Directrice de la protection de la jeunesse des Laurentides

<https://tvbl.ca/episode/edition-du-27-juin-5/> (à partir de 08:33)